



Nachrichten

Nr. 1
2022

Motorsportclub der Polizei Braunschweig im ADAC e.V.

Liebe Clubmitglieder!



Ein neues Gesicht in der Redaktion, nachdem Franziska aus beruflichen Gründen Ihr Amt niederlegte.

Für Ihre Arbeit dankt der Vorstand und wünscht „Alles Gute“ auf Ihrem weiteren Lebensweg.

Mein Name ist Hannelore Preusche-Kruppa. Als ehemalige Mitarbeiterin in der ADAC Geschäftsstelle Braunschweig war ich im Reisebereich tätig und freue mich auf die Aufgabe im MSC.

Unsere erste Ausgabe kommt leider etwas verspätet, wir werden natürlich versuchen, den 3-Monats-Rhythmus ab der nächsten Ausgabe mit vielen interessanten Informationen für Euch einzuhalten.



Am 25.02.22 hatten wir in unserer MSC- ARENA die diesjährige MSC-Jahreshauptversammlung mit 57 Mitgliedern. Die JHV verlief harmonisch, der Vorsitzende gab seinen ausführlichen Bericht, danach ehrte der Sportleiter Immo Giere die erfolgreichen Sportler, übergab viele Pokale und berichtete auch über die geplanten Veranstaltungen in diesem Jahr. Danach erfolgte die Ernennung von Michael Görges zum Ehrenmitglied des MSC, leider konnte er nicht teilnehmen.

Nach dem Schatzmeister-Bericht von Uwe Peters erfolgte die Entlastung des Vorstands. Da Barbara Schulz aus persönlichen Gründen Ihr Amt als Verkehrsleiterin abgab, übernahm Uwe Grünvogel das Amt des Verkehrsleiters. Barbara wird aber die Leitung der BMX-Abteilung fortführen, besonders bei der jährlichen FiBS Aktion und bei gutem Wetter. Danke !



Uwe Grünvogel hat mit dem Fahrrad-Turnier-Team bereits die ersten Aktionen in Angriff genommen, denn wir wollen endlich unsere herausragenden Aktivitäten zur Verkehrssicherheit zeigen. Dazu ist auf unserem Verkehrsübungsplatz in Waggum geplant, mit den Schulkindern der 4. Klassen den ADAC Fahrradparcours zu üben und mit unserem MAN-LKW den „Toten Winkel“ zu erläutern. Die BLSK, Braunschweigische Landesparkasse spendete 1000,00 € für unsere Verkehrssicherheitsarbeit.



Uwe wird stets in seiner Polizeiuniform auftreten!

Auch in der Touristik-Abteilung beginnt wieder das Leben. Beim Clubabend erlebten wir einen Reisevortrag von Dr. Horst Herbert, der mit dieser KTM IC4-400 ISE Militär-Maschine bis in die Mongolei gefahren ist. Ein spannender und interessanter Vortrag. DANKE



Die Touristikabteilung hat in unserem Club eine hohe Mitgliederanzahl und durch die zweijährige Pandemie konnten wir zu unserem Bedauern keine touristischen Angebote für Euch machen. Dieses möchten wir aber in diesem Jahr ändern und wieder einige Busreisen sowie Wandertouren und Anfahrten/Abfahrten für Euch anbieten. Wir hoffen auf Euer Interesse und reger Teilnahme an unseren Angeboten.

Begonnen haben wir mit der „Braunkohlwanderung“ am 20. Februar 2022 in Riddagshausen bei herrlichem kaltem aber sonnigem Wetter und vielen Teilnehmern. Die Tour wurde



von Michael Oetjen, Abteilungsleiter AFS (Amateur-Funk-Sport) organisiert und endete im „Grünen Jäger bei reichhaltigem, deftigem und leckerem Essen in großer Runde.

Am 17. April trafen sich die AFS-Mitglieder mit Ehepartner zum ersten Grill-Tag beim MSC. „Ein perfekter Tag“ Schönes Wetter - nette Gespräche - gute Stimmung - weiter so !



Die Grillsaison kann also beim MSC kommen und sie fördert auch den Clubgedanken

Deshalb wollen wir in diesem Jahr ein MSC-Sommerfest mit allen Abteilungen durchführen, vorgesehen ist der **20./21. August 2022** auf unserer MSC-Anlage am Bienroder Weg 70 bei hoffentlich bestem Wetter. Haltet den Termin frei. Freunde und Gäste sind auch willkommen.

Die nächsten Termine sind:

Clubabend am 3. Mai - 19.00 Uhr, wie immer jeden ersten Dienstag im Monat.

Am 11./12. August ist auf dem Verkehrsübungsplatz wieder der ADAC mit dem Auto-Diagnose-Truck zu Gast. Jedes ADAC Mitglied kann kostenlos sein Auto checken lassen.



Schauen Sie bitte immer aktuell auch auf unsere Seiten im Internet unter: www.msc-polizei-bs.de, so sehen Sie immer auch die aktuellen Themen.

Nach zwei Jahren Pause bei den Fahrradturnieren beginnt nach den Osterferien die neue Saison mit Neuheiten. Die Kids werden den „Parcours light“ abfahren und dabei spielerisch ihr Fahrkönnen testen. Das „alte“ Fahrradturnier wird auf Wunsch auch weiter angeboten.



Und nun noch zwei wichtige Punkte **in eigener Sache**, das betrifft unsere finanzielle Situation durch die extreme Preissteigerung von Gas und Strom. Um unsere Aktivitäten weiter in gewohnter Manier weiterzuführen bitten wir **alle Mitglieder**, auch die **Treuemitglieder** bei der Abbuchung des Jahresbeitrags Ihre Bankverbindung auf Aktualität und Deckung zu prüfen. Bitte teilen Sie uns auch mit, wenn sich die Kontoverbindung geändert hat. Alle „Barzahler“ werden gebeten, den Beitrag auf unser Konto bei der BSLK einzuzahlen, auf die

IBAN: DE95 2505 0000 0001 7288 64

oder Sie erteilen eine Abbuchungsgenehmigung und teilen uns Ihre Kontoverbindung mit. Die Abbuchung wird Anfang Mai erfolgen.

Die **Treuemitglieder** denken bitte daran, dass der Beitrag 1,00 € / Monat beträgt. (Beschluss der JHV).

Der zweite Punkt ist ebenfalls wichtig, es betrifft die Zusendung der Rundbriefe und Mitteilungen per Post. Teilen Sie uns bitte Ihre aktuelle E-Mail-Adresse mit. Gern können Sie auch eine Adresse Ihrer Kinder oder Enkel angeben, die dann Ihnen die Post geben. Senden Sie bitte Ihre E-Mail Adresse an: reinhard.manlik@t-online.de Danke !

Bleiben Sie gesund